



Theater in der Ausstellungshalle

„Fühle mich“

Schauspiel mit Masken von und mit
Jenny Tindal und Klaus-Joachim Schaier

Eine Produktion des THEATER POZZI, Frankfurt am Main
069 97590551 theater-pozzi@tiscali.de

Veranstalter: Kunst in Frankfurt e.V.

"FÜHLE MICH" ein spannendes Schauspiel mit Masken, das abwechslungsreiche, unterhaltsame Einblicke in das Dickicht der Gefühle gibt. Mit dieser besonderen Theaterform machen Jenny Tindal als Hertha, Gräfin von Sotollski und Klaus-Joachim Schaier als Professor Waldemar Wettach aufregende Vorgänge auf rasante und witzige Art sichtlich fühlbarer. Während seiner flammenden, selbstverliebten Reden über die Suche nach dem Glück, dem Ich, dem sich selbst, geschehen skurrile Aktionen und "... unter Zuhilfenahme bizarrer Masken und kurioser Accessoires präsentieren die furios auftretenden Akteure in zahlreichen Szenen ein sprichwörtliches Wechselbad der Gefühle...", wie die Presse in der Premierenkritik schrieb, "...und während das intellektuell in Atem gehaltene Publikum oft noch einer hintergründigen Phrase nachgrübelte, verpasste es beinahe die nächste famose Pointe." Nach Vorstellungen in Mannheim, Amsterdam, Karlsruhe, anderen Orten und rund um Frankfurt, jetzt also mittendrin in Frankfurt: "Fühle mich" in Sachsenhausen - ein anregender Abend mit Tiefgang. Kommen Sie!

26. Oktober 2007

Beginn 20 Uhr – 90 Minuten ohne Pause

Eintritt: Erwachsene 12,- Euro, ermäßigt 9,- Euro

Karten an der Abendkasse oder reservieren unter
069 96200188 oder Email 1A@ausstellungshalle.info

Ausstellungshalle, Schulstraße 1A, 60594 Frankfurt am Main

www.ausstellungshalle.info